
2 Pièces

39 m²

Réf. 4124-AMA.

133 000 €

Marseille 4Eme
Appartement à vendre (13004)
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L'Office  Immobilier  de  Marseille  vous  présente  à  la  vente  en  exclusité

ceT2  avec  balcon,  situé  dans  le  quartier  des  Chartreux.Situation  et

contexte  :Situé  dans  le  dynamique  quartier  des  Chartreux,  ce  bien

bénéficie  de  la  proximité  des  transports  en  commun  et  de  divers

commerces, offrant confort et praticité au quotidien. Il  se trouve au 5e

étage  d'une  résidence  récente  et  sécurisée.Description  intérieure  :Cet

appartement  de  39  m²  dispose  d'une  pièce  de  vie  lumineuse  ouverte

sur  un  balcon  de  7  m²,  une  chambre  et  une  salle  d'eau  avec

toilettes.Avantages extérieurs :Le balcon est un véritable ...

The Marseille Real  Estate Office presents for sale exclusively this T2 with balcony,

located  in  the  Chartreux  district.Situation  and  context:Located  in  the  dynamic

Chartreux  district,  this  property  benefits  from  proximity  to  public  transport  and

various shops, offering comfort and practicality on a daily basis. It is located on the

5th floor of a recent and secure residence.Interior description:This 39 m² apartment

has a bright living room opening onto a 7 m² balcony, a bedroom and a bathroom

with toilet.External advantages:The balcony is a real asset, offering additional space

for your ...
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